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Sra. Teresa Alvarez señala que el Proveedor que ampolletas de alumbrado no las continuará trayendo,
consulta si se puede importar.
Sra. Salinas, a fin de actualizar información en el sistema es posible que se tenga que detener la atención un
par de días.

Sra . Coupay, se refiere a cosas que se piden fuera de plazo, véase documentación, por obras que tienen
aumento de obrá, aumento de plazo y plazo expirado.
Sr. Rodríguez señala que el tiempo que tarda en que solicitudes den la vuelta superan los aumentos de
plazo de obras. Agrega que las obras extraordinarias no tienen por qué ser de montos tan grandes.

Sra. Choupay señala que se pasa el día solucionando temas pendientes de unidades. Si el proyecto está bien
hecho no debiera tener modificaciones.
Sr. Oyaneder, señala que obras vienen por montos determinados y se piensa hacer mucha obra con cierta
cantidad de recursos.

Sr. Rodríguez, señala que en la época en que se separó de la DOM la DIPLAC técnica, la DIPLAC de la época
quedó tapada de observaciones de la Contraloría. Propone que los proyectos pasen por la DOM, ya que

Arquitecto de la DIPLAC presentan provectos v no cumplen con la normativa..

Sr. Oyaneder señala que si se espera obtener los permisos municipales no van a terminar nunca.

Sr. Alcalde señala que en cada obra que se licite deberá estar el Alcalde, DIPLAC y DOM, y el acuerdo de esa

reunión es lo que se va a hacer.

Sr. Rodríguez, que las obras van a ser para la comunidad y si hay elementos que están malos se va a
esforzar para mejorarlas.
Sra. Choupay, ha tenido una reunión con DiDECO a fin de coordinar procedimientos sobre rendiciones de

cuentas.

Sr. Rivas se encuentra preparando una presentación sobre CAS Chile a Contraloría.

Sr. Rodríguez señala que hay que validar Centro de Tratamiento Intermedio de RSD que tiene un costo de
Ms1.0s0.000.-.
Sr. Barros señala que la gente (algunas personas) está acostumbrada a que se le saque la basura de adentro
de la casa y que está acostumbrada a botar escombros.
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Sr. Rodríguez estima importante tener una estrategia de educación que sería bueno que el ATO de CTI

hiciera una presentación a los Directores.

Sra. Madrid, sobre solicitud de visación presupuestaria para contratación que se respondió que no se podía.

Estima que le falta más menos 50 millones que contratar. Agrega que le afectó el cambio de personal y
también el cambio de CAS Chile le afectó mucho porque tenía una plataforma que solo ingresaba el RUT y

tenía información. Consulta y sugiere modificar el PLADECO para adecuarlo en los temas deportivos.

Sr. Venegas solicita reparación del piso de oficina ya que ha sido indicado esto en el libro de reclamos.
Agrega que le faltan las dos personas que le restaron a su Dirección.

Sr. Rodríguez señala que hay problemas eléctricos en el Jugado, Tránsito y RRHH.

Sr. Oyaneder señala que los recursos son limitados y no hay eléctricos para atender la demanda municipal.

Sra. Luan señala que dentro de la mantención de 4 postas, en Posta de Lagunillas hay problemas con el

generador, que además se le hace una mantención una vez a la semana. Por otra parte, solicitó recursos a

PMI para hacer un diagnóstico y no fue aprobado. También señal que ha tenido rechazos a contratos de

salud. Agrega que hay una funcionaria que no tiene contrato.
Sra. Salinas acota que respecto a eso el pago va en carácter de rechazado.

Sra. Luan señala además que no ha habido un Plan de Promoción de Salud. Está inserto en el Plan de Salud.
Por otra parte, señala que el piso del pasillo (parquet) está en mal estado.

Sra. Salinas en cuanto a actividades relacionadas con promoción hay un dictamen de contraloría que señala
que no se puede incluir el día del papá, ni el día de la mamá, etc.

Sra. Vicencio señala que las mayores dificultades es con las comunicaciones hay una especie de juego entre
los Directores y Apoderados que solicitan hablar con el Sr. Alcalde. Señala que el Ministerio está

entregando recursos a cada establecimiento del orden de los 6 a 8 millones de pesos, para presentar
proyectos relacionados generalmente con obras. El problema que surgen díferencías entre Io que quieren
los Directores v los Apoderados que viene a hablar con el Alcalde.

Sr. Rodríguez acota indicando que el Director debe seguir el conducto regular.

Sr. Alcalde señala que no han hablado con el esos temas. Consulta en que se van a gastar los fondos FAEP.

Sr. Rodríguez consulta si el FAEP 2014 está finiquitado.

Sra. Vicencio responde que sí está terminado.

Sra. Salinas señala que los documentos en general, necesarios para el pago deben estar 5 días antes a fin de

subsanar posibles problemas. :

Sra. Alvarez señala que le preocupa el cementerio municipal ya que quedan disponibles 50 nichos de los
300 que había.

Sr. Barros señala que hay que tener una reunión con la familia Viollier por el tema de la ampliación del
cementerio.

Srta. Díaz señala que en cuanto a la agenda del Alcalde, los Directores deben comunicarse con RRPP o Srta.
Karina. Solicita que le cambien el piso (cubrepiso).

Sra. Vicencio informa que salieron los resultados SIMCE y les fue bastante bien en particular la Escuela D.

Ortiz de Rozas.

Sra. Salinas respecto de la extensión de la jornada para atención de público señala que a Finanzas no les

llega nada.

Sr. Bustamante que en el contexto de las obligaciones de mantener los archivos, sugiere que es

conveniente que en el proyecto de mejoramiento del edificio municipal se deje una bodega pequeña para

manejar documentación de los últimos 4 años. Solicita que Directores soliciten o tengan puntos para la

tabla del Concejo lo hagan llegar con anticipación, a más tardar los Jueves en la tarde.
Sugiere conveniencia de efectuar reticulado de pintura en el pavimento de cruces urbanos especialmente
en Av. Constitución esq. Punta Arenas y Av. Portales esq. Chacabuco. Sugiere posibilidad de instalar
semáforos en eje Av. Constitución - Av. Diego Portales.

Sra. Choupay informa que el Lunes viajaron en una camioneta a Santiago y el vehícuto estaba bastante
sucio y su parabrisas quebrado.
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Sr. Rivas señala que en general las cosas se hagan con el debido tiempo.

Sr. Rodríguez informa que en el CCR no hay capacidad eléctrica para instalar otro equipo de aire
acondicionado.
Sr. Alcalde señala que se incluyan proyectos de calles del nuevo hospital y el proyecto del CTl.

Sr. Venegas se refiere a corrección de Tránsito en calle lnés Parada, se instalará reja en salida del colegio y

se fijará estacionamiento para dos buses escolares y tres particulares en calle Maipú en el sector de Buses

Municipales.
Sr. Bustamante señala que no es necesario restar estacionamiento de buses municipales.

Sr. Alcalde señala que para buses escolares está bien y los particulares pueden estacionar al frente.
Consulta sobre alertadores peatonales e mal estado.

Sr. Venegas responde que el proveedor de estos cobra muy caro por su mantención, por lo que se está

conversando con el eléctrico Sr. Retamales. Por otra parte, la descongestión de calle Chacabuco y hacerla

en dos sentidos se estudió en reunión con Carabineros y Dir. De Transito.
Sr. Oyaneder solicita que para la elaboración de Bases, las Directores deben enviar la información técnica.

Sra. Luan informa que en el terreno de la Posta de los Maitenes hay socavamiento de terreno.
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